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El arzobispo de Acapulco Felipe Aguirre Franco manifestó su beneplácito por la 

decisión de abogados de la Comisión Mexicana de Defensa y Promoción de Derechos 

Humanos (CMDPDH) de llevar el expediente con 45 casos de desapariciones forzadas 

en la guerra sucia a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) antes 

de que concluya este año para emitir un informe de fondo del caso del ex alcalde 

Rosendo Radilla Pacheco, quien fue detenido por soldados hace 33 años. 

Consultado ayer luego de oficiar la tradicional misa dominical en la catedral de Nuestra 

Señora de la Soledad, Aguirre Franco sustentó que la lucha de organizaciones como la 

Afadem por la presentación con vida de los desaparecidos está precedida desde los años 

setentas por hechos ocurridos en la guerra sucia: “ha tenido diferentes expresiones que 

se renuevan de tiempo en tiempo, y están en su derecho”. 

El líder católico pidió que la denuncia ante la CIDH no sea para sacar adelante algunos 

intereses de grupos ideológicos o individualistas o use como pretexto, sino buscar 

justicia, “mientras haya bases sólidas para expresar las inconformidades que se pueda 

expresar a todos los niveles, incluso internacional a organismo como la ONU, pero sin 

contradicciones ni contrariedades”. 

Se suma a demanda de rector  

Sobre el plan emergente para el saneamiento financiero y el fortalecimiento de la UAG 

en el que se advierte que la crisis financiera que atraviesa es de tal gravedad que de no 

atenderse de manera inmediata podría derivar en un estallido social, opinó que no duda 

que la máxima casa de estudios del estado requiera de un buen presupuesto para llevar a 

cabo sus trabajos en beneficio de la sociedad guerrerense y se sumó a la demanda del 

rector Arturo Contreras Gómez y de los directores de las unidades académicas, pues 

dentro de la austeridad debe haber un ambiente solidario. 



Sin embargo, también los conminó a entender que Guerrero tiene muchas carencias y no 

puede haber un presupuesto como se quisiera y de lo más alto, pero sí un término medio 

para que en la austeridad se puedan llevar a cabo los compromisos y los objetivos 

educativos de la UAG. 

En cuanto a las declaraciones del secretario de Educación en Guerrero, José Luis 

González de la Vega, quien defendió la reforma al libro de biología para secundaria 

sobre educación sexual tiene bases científicas que lo sustentan, el prelado católico 

respondió que la Iglesia ha dialogado con las autoridades educativas sobre lo que puede 

mejorarse y qué habrán de tener en cuenta los maestros, los directivos y los padres de 

familia para brindar una conveniente preparación. 

 


